

1er JOUR – mardi 4 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs.*

*Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »
nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :*

Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !

*Donne-nous la joie d'être sauvés,
la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,
le courage d'être tes témoins.*

Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.

Lecture du livre de la Genèse (Gn 1,1-5)

Au commencement, Dieu créa le ciel et la terre. La terre était informe et vide, les ténèbres étaient au-dessus de l'abîme et le souffle de Dieu planait au-dessus des eaux.

Dieu dit : « Que la lumière soit. » Et la lumière fut. Dieu vit que la lumière était bonne, et Dieu sépara la lumière des ténèbres. Dieu appela la lumière « jour », il appela les ténèbres « nuit ». Il y eut un soir, il y eut un matin : premier jour.

- **Étincelle de lumière de Mère Elvira – Le premier livre est celui de la Création**

La création est le premier livre de Dieu. Nous devons apprendre à regarder vraiment les œuvres de Dieu, son génie dans la création de cet univers infini ; tout concourt à l'ordre et à l'harmonie. Alors, que nous dit la nature ? La nature veut nous dire que Dieu est grand. Essayons, par exemple, de penser à l'immensité de l'espace. Voyez la beauté de Dieu, comme elle s'articule chaque jour différemment parce qu'au fond la nature est notre reflet. La beauté de Dieu. Un ciel clair, un ciel très bleu, mon Dieu, on regarde et on s'extasie. Mais vous savez, la nature, depuis que le monde est monde, Dieu l'a créé précisément pour l'émerveillement de ses créatures, de ses enfants, et il veut que nous la regardions. Mais elle nous dit aussi autre chose, la nature. Elle nous dit que nous sommes inconstants, vous voyez ? Qu'est-ce que ça veut dire, inconstant ? Qu'à un moment vous souriez et à un autre vous êtes triste, que dans la même journée vous changez d'humeur plusieurs fois en fonction de ce que vous pensez. Alors, qui est-ce qui nous dit que nous devons être patients, par exemple quand nous sommes dans un moment de souffrance, de douleur ? C'est la nature qui nous dit qu'après la pluie vient le beau temps, qu'après l'obscurité vient la lumière, qu'après l'orage l'arc-en-ciel revient. C'est comme ça dans la nature, mais aussi chez nous justement parce que nous devons être patients avec nous-mêmes. Et comment Dieu nous dit-il ces choses ? Il nous les dit à travers ce livre ouvert à tous qu'est la création.

Esprit Saint, merci pour la Beauté de chaque chose créée, car Tu génères la Vie dans une fascinante « innovation éternelle » de couleurs et d'harmonie.

Merci pour tout ce qui nous émerveille autour de nous, et nous ouvre à la grandeur du Cœur du Père qui, amoureux de la Vie, continue à créer et à recréer tout l'univers.

Merci pour chaque enfant qui naît : il est un signe de la ténacité avec laquelle Dieu continue à « croire » en nous.

Merci pour chaque Résurrection dans notre nature humaine, pour chaque fois que la Lumière l'emporte sur les ténèbres et qu'en nous revient l'arc-en-ciel après un orage ; merci parce que tu veux que notre vie soit une merveille de Beauté, un chef-d'œuvre de Ta création, qui nous rende amoureux et passionnés par ce cadeau fantastique.

Permetts, Ô Saint-Esprit, que quiconque viendra assister à la Fête de la Vie puisse se reconnaître aimé et embrassé par TA Lumière. Aide ceux qui en ont besoin à se réconcilier avec les « blessures » de leur propre histoire, afin qu'ils puissent Te reconnaître et Te voir présent en tout et depuis toujours : que la Lumière brille au plus profond du cœur de chacun et soit ainsi, pour tous, une VRAIE Fête de la Vie !

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

- **PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA**

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard,
avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu.

Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici
pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes
et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix.

Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée,
afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former
à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité,
pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut.
Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

2 JOUR – mercredi 5 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs.*

*Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »
nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :*

Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !

*Donne-nous la joie d'être sauvés,
la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,
le courage d'être tes témoins.*

Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.

Lecture de l'Évangile selon saint Jean (Jn 8,12)

De nouveau, Jésus leur parla : « Moi, je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, il aura la lumière de la vie. »

- Étincelle de lumière de Mère Elvira – Nous croyons en un Dieu Ressuscité

Marcher, marcher, marcher. Il y a un proverbe qui dit : « celui qui s'arrête... », comment c'est, déjà ? « Celui qui s'arrête se perd ». Cela veut dire que si vous vous arrêtez, à un certain moment vous allez vous perdre ! Mais ça, c'est si vous vous arrêtez. Vous ne savez pas où vous êtes, vous vous arrêtez et vous vous perdez.

Au lieu de cela, marche, continue à chercher, ces femmes sont allées au tombeau parce qu'elles cherchaient. Elles ont cherché Jésus. Jésus ne nous fait pas violence. Jésus attend, voilà, Jésus attend, dans notre liberté de vouloir le connaître, de vouloir le rencontrer. Si nous sommes ici ensemble ce soir, c'est précisément parce que notre espérance est vivante. Vivante, ce n'est pas un mot que je dis comme ça, un mot abstrait, c'est la vie. Rencontrer Jésus signifie de ne pas vous contenter de qui vous êtes. Si tu te poses et que tu relâches tes bras, tu arrêtes de chercher, de vouloir, d'aimer, de rencontrer, voilà, tu es mort ! Nous ne devons jamais être satisfaits, même si nous accomplissions des miracles il y aurait toujours quelque chose de mieux, il y aurait toujours quelque chose de plus, et nous devons toujours regarder vers l'avant. Cela me revient encore une fois en tête : « celui qui s'arrête est perdu » et j'étais en train de penser... mais celui qui s'arrête se repose. Il s'arrête, il se repose, il n'a plus de problèmes, il ne pense qu'à lui-même – mais en fait, non. Ceux qui ne pensent qu'à eux-mêmes, les égoïstes perdent généralement leur horizon, ils perdent leur motivation, ils perdent leur joie, ils perdent leur vie. Rappelez-vous que si vous dites « ça suffit », vous êtes mort. Si vous arrêtez de vouloir avancer et marcher, vous reculez. Avancer signifie rencontrer Jésus avec désir : si nous avançons avec désir, nous rencontrerons vraiment ce Jésus qui a la réponse pour chacun d'entre nous. Il est la réponse à nos questions, à nos pourquoi... et nous en avons eu tellement. Eh bien, c'est Lui est la réponse, ne la cherchons pas ailleurs. C'est Lui la réponse ! Bonne traversée des ténèbres à la lumière, de la grimace au sourire, de la tristesse à la joie, de la haine à l'amour, jour après jour. Alors je vous dis à tous, bon chemin.

Père Saint, Merci pour le don de chaque instant de notre Vie !

*Merci car Tu renouvelles toujours avec nous, à chaque instant et à chaque battement de notre cœur, cette certitude :
Tu as encore quelque chose de plus à nous offrir ; il y a quelque chose de nouveau qui nous attend, à découvrir et à
vivre pleinement.*

*Merci parce que Tu ne t'offenses pas de nos chutes et parce que Tu es toujours prêt à nous relever pour recommencer
une fois de plus, en repartant de Toi, avec toujours plus de passion pour la Vie et pour l'Amour.*

*Nous prions pour ceux qui arriveront à la Fête de la Vie les plus « fatigués » et déçus, par eux-mêmes et par les autres.
Regarde le cœur de ceux qui pensent ne plus pouvoir y arriver, de ceux qui ne savent plus où trouver la force de se
remettre debout, de ceux qui sentent que leur vie « ne vaut plus la peine » de faire tous ces efforts.*

*Ravive en chacun le désir d'une vie bien remplie ; viens nous transformer en profondeur pour que nous ne nous
« contentions » pas d'une vie médiocre, mais que nous ayons le courage de tout donner pour pouvoir vivre notre vie
conformément au « rêve » que tu as pour chacun d'entre nous.*

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

- PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard,
avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu.

Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici
pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes
et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix.

Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée,
afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former
à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité,
pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut.
Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

3 JOUR – jeudi 6 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs.*

Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »

nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :

Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !

Donne-nous la joie d'être sauvés,

la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,

le courage d'être tes témoins.

Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.

Lecture de la première lettre de saint Jean Apôtre (1Jn 1,5-7)

Tel est le message que nous avons entendu de Jésus Christ et que nous vous annonçons : Dieu est lumière ; en lui, il n'y a pas de ténèbres. Si nous disons que nous sommes en communion avec lui, alors que nous marchons dans les ténèbres, nous sommes des menteurs, nous ne faisons pas la vérité. Mais si nous marchons dans la lumière, comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes en communion les uns avec les autres, et le sang de Jésus, son Fils, nous purifie de tout péché.

- Étincelle de lumière de Mère Elvira – Le chrétien, un phare de lumière dans le monde

La Foi nous impose une qualité de vie dont le parfum donne envie aux autres, et ça, ça devient déjà une catéchèse, une forme d'évangélisation. Alors il faut que nous soyons ce parfum partout là où nous nous trouvons.

Nous savons que nous avons été élus, privilégiés pour être envoyés en mission. C'est pourquoi autant de personnes préfèrent se tenir en retrait, parce qu'être chrétien aujourd'hui, c'est être continuellement en première ligne, continuellement précurseur, continuellement dans des situations à risque, continuellement des sentinelles pour guetter l'état des autres, leurs situations, leurs besoins. Pour ceux qui n'ont jamais connu la miséricorde, le pardon et la paix. Il nous envoie. Où ? Partout où se trouve un chrétien, il doit être un phare de lumière qui éclaire, réchauffe, donne de l'espoir, donne la vie, toujours. Alors Dieu fait des choix. Appelle-le ! À partir de là c'est à nous de déterminer quel pourcentage de nos réponses nous accordons à ce Dieu qui nous donne, jour et nuit, le souffle et la vie.

Je ne sais pas, mais il me semble vraiment que découvrir notre réalité, notre nature de chrétien, notre façon d'être une famille chrétienne, d'incarner une certaine réalité, d'être un groupe, un peuple de croyants, de chrétiens, c'est juste notre devoir pour pouvoir rendre aux autres ce que nous avons reçu gratuitement, gratuitement.

Nous devons apporter au monde des réponses. Nous devons apporter des points clés, des points lumineux dans les ténèbres du monde. C'est notre devoir et c'est un droit, particulièrement pour les jeunes mais aussi pour tout le monde. Au fond de nous, nous savons que beaucoup de nos amis avancent à tâtons dans le noir, et nous avons presque honte de leur faire des propositions de foi, des propositions de prière, des propositions de vie, de sacrifice, de vision, de libération. Le temps est venu au contraire où nous ne pouvons plus avoir honte de croire en un Dieu vivant, en un Dieu qui est à l'œuvre, en un Dieu qui marche dans notre histoire, qui marche avec notre histoire.

Merci Saint-Esprit car tu es le « parfum » de la Liberté de Dieu à l'intérieur de nous.

Merci car avec Toi nous pouvons vaincre nos peurs, faire place à la vie à chaque instant, ouvrir nos cœurs à la miséricorde et au pardon.

Merci de nous donner mille occasions par jour pour Aimer et pour servir.

Merci pour tout ce que Tu nous inspires de Bon dans l'esprit et dans l'âme.

Viens nous libérer, ô Esprit Saint, des prisons que nous portons en nous, et donne-nous le courage de prendre des risques au nom du Bien, d'être en première ligne pour défendre la vie des « petits », de répondre à Ton appel avec un cœur généreux.

Fais que tous ceux qui viendront à la Fête de la Vie repartent de cette colline comme des « phare de lumière » au quotidien dans leur vie familiale et professionnelle.

- PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard, avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu.

Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix.

Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée, afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former

à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité, pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut.

Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

4 JOUR – vendredi 7 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs.*

*Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »
nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :*

Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !

*Donne-nous la joie d'être sauvés,
la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,
le courage d'être tes témoins.*

Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.

Lecture de l'Évangile selon saint Luc (Lc 1,26-31)

Le sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth, à une jeune fille vierge, accordée en mariage à un homme de la maison de David, appelé Joseph ; et le nom de la jeune fille était Marie. L'ange entra chez elle et dit : « Je te salue, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi. » À cette parole, elle fut toute bouleversée, et elle se demandait ce que pouvait signifier cette salutation. L'ange lui dit alors : « Sois sans crainte, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu. Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils ; tu lui donneras le nom de Jésus.

- Étincelle de lumière de Mère Elvira – Accueillons la lumière de l'Enfant-Jésus

Ce moment de grâce, de grâce profonde, c'est la naissance d'un enfant spécial, spécial mais identique à chacun d'entre nous. La grâce de Dieu a été révélée, c'est Jésus. Nous devons accepter et accueillir ce que nous sommes en train de contempler. Cela pourrait devenir un moment comme tant d'autres, mais pourtant ce que nous contemplons ce soir est réel, c'est réel. Ce n'est pas juste un souvenir, une réminiscence. L'Enfant-Jésus est venu pour dire oui à la nature humaine. Il n'a pas eu peur de se dépouiller de sa divinité et de sa royauté. J'invite tout le monde, chacun d'entre vous à ne pas penser aux choses négatives que vous portez à l'intérieur. S'il vous plaît, offrons à Jésus un beau sourire, allez, allez. Un, deux, trois ! Nous devons sourire maintenant, un enfant est né, il est venu nous apporter la paix. Laissons toutes les ombres s'évanouir, loin, loin, loin, loin, loin, loin de nous, qu'elles nous quittent, nous voulons rester dans la lumière. Nous voulons contempler la splendeur de la lumière que les anges ont apportée à la naissance de Jésus. Une lumière, une lumière indescriptible. Nous voulons aussi faire l'expérience de cette lumière à l'intérieur de nous, sans être là à penser à quelque chose qui n'a pas fonctionné pour nous. Le cadeau que nous devons demander à Jésus avant tout c'est celui de vouloir nous sentir bien dans notre peau, de vouloir être en paix avec nous-même, avec notre propre vie. Jésus est venu sur terre pour nous offrir sa vie, pour se remettre entre nos mains. Alors vous me direz, « mais c'est Lui qui guide tout, c'est Lui qui sait tout, c'est Lui qui nous accorde tout » - en effet, si nous L'accueillons. Nous devons accueillir Jésus. Lorsqu'il est là, tout est là.

Merci Père de nous avoir donné Ton Fils en cet enfant... tout petit... comme nous.

Merci parce que tu l'as fait vulnérable, fragile, avec une chair qui un jour allait être déchirée par les fouets et percée par les clous. Merci pour les larmes et la sueur de sang, merci pour la joie que Tu nous as révélée dans un moment d'amitié, d'affection, de tendresse. Merci parce que, dans toute cette fragilité, Il a été et Il est la Lumière du monde.

Merci parce que Tu nous as libérés de la peur d'être petits, pauvres, en manque de chaleur humaine et de compréhension.

Apprends-nous à sourire à cet enfant fragile que nous portons à l'intérieur de nous-mêmes, et aide-nous à comprendre que lorsque nous sommes petits, mais lavés, nous sommes nous aussi capables d'être Lumière pour les autres.

Vierge Marie, Merci d'avoir accueilli Jésus et de l'avoir révélé aux bergers : révèle-nous ton Fils en ces jours de la Fête de la Vie et accueille-nous comme tu l'as accueilli Lui, afin que dans tes bras nous puissions danser et nous réjouir pour ce cadeau qu'est notre vie.

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

- PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard, avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu.

Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix.

Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée, afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité, pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut.

Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

5^e JOUR – samedi 8 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs.*

Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »

nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :

Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !

Donne-nous la joie d'être sauvés,

la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,

le courage d'être tes témoins.

Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.

Lecture de l'Évangile selon saint Jean (Jn 1,4-9)

En lui était la vie, et la vie était la lumière des hommes ; la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont pas arrêtée. Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était Jean. Il est venu comme témoin, pour rendre témoignage à la Lumière, afin que tous croient par lui. Cet homme n'était pas la Lumière, mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière. Le Verbe était la vraie Lumière, qui éclaire tout homme en venant dans le monde.

- Étincelle de lumière de Mère Elvira – Témoins de la foi, de l'espérance et de la charité

Vous devez témoigner de votre chemin de Foi, de votre chemin d'espérance, de votre chemin d'amour. Vous savez que ce sont les trois dons que l'Esprit-Saint a semés en vous lors de votre baptême. Vous devez avoir ce courage parce que toutes les choses que vous avez entendues, reçues et comprises, si vous les annoncez, seront confirmées en vous, seront ancrées en vous.

Concrètement, ça veut dire qu'à chaque fois que l'on annonce, que l'on témoigne, que l'on proclame la Parole, que l'on évangélise, on devient soi-même de plus en plus une parole vivante. Et à ce moment-là on peut parler de confiance, on peut parler d'espoir, on peut parler d'amour, on peut parler de la vie, et c'est ce que vous devez faire vous aussi.

Tout le monde sur Terre recherche la confiance, Tout le monde sur Terre recherche un regard doux, bon, humble, tous les hommes, tous les enfants, tous les vieux, tous les malades, tous les bien portants, tous les puissants – oui oui, même les puissants .

Alors pour que cela puisse se produire, vous devez commencer à témoigner, à proclamer, à annoncer, à évangéliser. À nourrir le monde, à le nourrir d'espoir, de confiance, d'amour.

Comprenez que ces trois vertus, ces trois piliers, sont la réalité de Dieu à l'intérieur de nous. Donc vous n'avez pas besoin d'inventer quoi que ce soit. Vous vous préparez dans le silence, à l'écoute de votre âme, et alors vous verrez ce que le Saint-Esprit fera. Ne vous enfermez pas dans votre égoïsme et laissez-vous guider tout particulièrement par cette douceur, par cette ivresse, par cette lumière qu'est l'Esprit-Saint. Plongeons dans cette nouvelle réalité qu'est le Saint-Esprit, cette nouveauté qui va nous stupéfier, qui va nous émerveiller tous les jours, tous les jours, tous les jours.

Merci Seigneur Jésus car Tu es le « regard » du Père sur nous ; par Ta vie Tu nous as « parlé » de confiance, d'espérance, d'Amour, de Lumière !

Viens remplir les journées de la Fête de la Vie par ce « regard » de Dieu, afin que nous puissions ressentir avec émerveillement et émotion la manière dont nous sommes « regardés » par le Père, par Toi et par l'Esprit-Saint.

Illumine les pensées les plus intimes de notre cœur, afin que nous puissions relire toute notre histoire à Ta Lumière, et que de Te voir aussi serein, bon et doux avec nous et pour nous puisse nous aider à « baisser les armes » de la colère, du jugement et du rejet de nous-mêmes et des autres.

Fais que nous devenions nous aussi des personnes lumineuses remplies de douceur intérieure, de sorte que nos regards pleins de bonté puissent se poser aussi sur les autres et leur transmettent l'Espoir, l'Amour et la Lumière.

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

- PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard, avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu.

Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix.

Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée, afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former

à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité, pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut.

Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

6 JOUR – dimanche 9 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs.*

Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »

nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :

Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !

Donne-nous la joie d'être sauvés,

la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,

le courage d'être tes témoins.

Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.

Lecture de l'Évangile selon saint Luc (Lc 11,33-36)

Personne, après avoir allumé une lampe, ne la met dans une cachette ou bien sous le boisseau : on la met sur le lampadaire pour que ceux qui entrent voient la lumière. La lampe de ton corps, c'est ton œil. Quand ton œil est limpide, ton corps tout entier est aussi dans la lumière ; mais quand ton œil est mauvais, ton corps aussi est dans les ténèbres. Examine donc si la lumière qui est en toi n'est pas ténèbres ; si ton corps tout entier est dans la lumière sans aucune part de ténèbres, alors il sera dans la lumière tout entier, comme lorsque la lampe t'illumine de son éclat.

- Étincelle de lumière de Mère Elvira – Des yeux propres

C'est dans la foi que nos yeux sont grands ouverts pour savoir servir, aimer, ressentir, se réjouir.

L'amour est service, l'amour est intuition, l'amour est ce regard qui vous fait comprendre le langage de chaque personne dans le besoin. Pourquoi, pourquoi fais-tu ce geste, pourquoi penses-tu à cette chose ? Mais enfin ! C'est précisément là qu'agit le serpent ! Alors tu te retrouves vide, sans visage. Eh bien, il y a des gens qui n'ont pas de visage parce qu'elles portent toutes des masques, des masques, des masques. Pourquoi à l'intérieur sommes-nous d'une façon, et à l'extérieur différents ? Mais la vie c'est celle-là, la vie intérieure ! Nous devons commencer à penser, à désirer la vie intérieure, la vie de nos sentiments, de notre volonté, de notre liberté, de notre affectivité, de tous ceux que nous portons à l'intérieur ! Alors tout ça ce sont des mots, et je ne sais même pas bien les combiner car je vous raconte mon histoire, ce que je porte dans mon sang, dans ma chair, mais je vous le garantis, c'est une manière de savourer le bonheur. Ça existe, le bonheur ? Oui ! Le bonheur, ça existe ! Quand tu perds ta propre vie et que tu en retrouves mille. En tout cas, sachez que nous vous aimons tellement, tellement, tellement, tellement que nous sommes capables d'attendre longtemps, d'attendre aussi longtemps que vous en aurez besoin pour pouvoir vraiment réaliser ce chef-d'œuvre dont Dieu a rêvé. Ce chef-d'œuvre, comprenez bien que ce n'est pas seulement votre visage. On est toujours là à regarder si nos yeux sont tirés... mais non... Tu es un tout ! Tout, tout à l'intérieur de toi ressemble à de beaux yeux brillants ; et s'ils sont là, alors tu es lumineuse de partout.

Seigneur Jésus Merci de nous avoir insufflé un profond désir de la Lumière.

Merci car nous ne pouvons pas vivre dans l'obscurité des masques et d'une vie mensongère.

Merci car en Communauté Tu nous permets de nouer des amitiés sincères, désintéressées, libres dans la vérité, fortes dans l'affection, capables de force et de tendresse.

Merci pour le don d'avoir une conscience lumineuse, devant Toi et devant les autres, qui nettoie notre âme et permet à nos yeux d'être beaux et purifiés.

Nous Te prions pour que ces jours que nous allons vivre sur cette « colline des miracles » fassent briller de lumière les yeux de nos âmes.

Nous Te confions tous les moments de prière, d'annonce et de témoignage, afin que la Lumière resplendisse dans les ténèbres de l'Âme et nous apporte la force de la conversion et de la purification.

Remplis tout particulièrement de Ta grâce les nombreuses Confessions qui seront Célébrées ; accorde-nous le don des larmes devant Ta Miséricorde et dans les moments d'Adoration afin que nos pleurs nous « nettoient » jusqu'au plus profond de nos âmes et que nous puissions sortir de la Fête de la Vie avec un regard clair et lumineux.

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

- PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard, avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu.

Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix.

Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée, afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former

à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité, pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut.

Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

7^e JOUR – lundi 10 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs. Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »
nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :
Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !
Donne-nous la joie d'être sauvés,
la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,
le courage d'être tes témoins.
Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.*

Lecture de l'Évangile selon saint Jean (Jn 3,19-21)

Et le Jugement, le voici : la lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Celui qui fait le mal déteste la lumière : il ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dénoncées ; mais celui qui fait la vérité vient à la lumière, pour qu'il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu.

- Étincelle de lumière de Mère Elvira – Vivre la vérité

La première chose que la communauté vous propose, c'est de vivre la vérité avec vous-même, la vérité. Vous devez dire la vérité à votre cœur. C'est la véritable vérité qui vient de votre intelligence, illuminée par la prière. Pas forcément une vérité agréable, c'est-à-dire celle qui vous convient. La vérité de votre intelligence, de votre volonté, de votre liberté, qui s'illumine quand vous êtes à genoux. Lorsque vous priez, à un certain moment, quelque chose bouge en vous, vous ne pouvez plus vous mentir. Vous ne le savez pas, mais la vérité n'est pas un concept, c'est une personne, c'est une personne vivante qui vous donne la force, qui vous donne la sécurité, qui vous donne la motivation pour dire la vérité. Voilà, la vérité c'est Jésus de Nazareth, notre sauveur ! Nous ne pouvons plus mentir. Pourquoi devrions-nous mentir alors que nous avons trouvé un Sauveur, qui nous pardonne, qui nous réconcilie avec nous-mêmes et avec les autres, qui nous donne la paix, qui nous donne cette force que nous n'avons pas, qui nous donne une joie intérieure profonde parce que nous nous sentons des garçons libres. Voilà quand nous sommes libres : nous sommes libres lorsque nous n'avons plus de mal en nous, parce que ce mal, nous pouvons le présenter à Jésus. Vous le savez, notre communauté repose et se développe sur la prière. Si tu fais les choses par habitude, eh bien le premier mois tu ne comprends rien, le deuxième, le troisième mois tu commences à regarder autour de toi et à te dire : « Mais qu'est-ce qu'ils font, ceux-là, mais qui sont-ils, mais qui est-ce qu'ils prient, mais que font-ils... ». Mais quand tu arrives au cinquième ou au sixième mois, tu le comprends par toi-même, parce que tu as changé, parce que tu as parlé, tu as communiqué avec une personne vivante. Celui qui te sauve, celui qui t'a sauvé.

Esprit-Saint, fais-nous entrer dans la vérité « qui nous rend libres ».

Merci parce que la Fête de la Vie est remplie de la Lumière de la Vérité, parce que beaucoup de gens au cours de ces 40 années ont pleuré sur leurs péchés, se sont réconciliés avec le passé, ont fait des pas miraculeux pour embrasser et pardonner.

Merci pour toutes les familles qui ont changé de cap sur cette colline, et qui en sont reparties ressuscitées et pleines de Lumière.

Merci pour tous les mots, tous les gestes, tous les silences, tous les regards... pour tout ce que tu déploieras pour nous « blesser » avec Ta Vérité ; merci pour toutes les fois où le besoin de Lumière nous « brûlera » à l'intérieur et où nous sentirons l'appel à être courageux dans la Vérité.

Ouvre nos cœurs, en ces jours de fête, à Ta Vérité, celle qui se rencontre par la Miséricorde, celle qui est la Lumière « qui illumine tout homme », celle qui ne pointe pas du doigt les autres, ni ne cherche à se venger, ni ne tient rancune, mais qui embrasse toute chose et fait gagner la Paix.

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

- PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard, avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu. Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix. Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée, afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité, pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut. Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

8^e JOUR mardi 11 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs.*

*Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »
nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :*

Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !

*Donne-nous la joie d'être sauvés,
la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,
le courage d'être tes témoins.*

Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.

Lecture de l'Évangile selon saint Jean (Jn 12,44-47)

Alors, Jésus s'écria : « Celui qui croit en moi, ce n'est pas en moi qu'il croit, mais en Celui qui m'a envoyé ; et celui qui me voit voit Celui qui m'a envoyé. Moi qui suis la lumière, je suis venu dans le monde pour que celui qui croit en moi ne demeure pas dans les ténèbres. Si quelqu'un entend mes paroles et n'y reste pas fidèle, moi, je ne le juge pas, car je ne suis pas venu juger le monde, mais le sauver.

- Étincelle de lumière de Mère Elvira – Nous avons trouvé Celui qui change la vie

Si quelqu'un entre en communauté et attend de ressortir pour ne plus se droguer, il perd son temps, c'est un imbécile. Pendant que nous sommes en communauté, allons puiser, allons puiser auprès de Celui dont nous sommes sûrs qu'il changera nos vies. Vous avez vécu dans une communauté où on respire la paix, la joie, la providence, où on respire l'amitié, la vérité. Alors, de qui vient cette transformation du cœur, de l'esprit, de l'affection, de la liberté, de la bonté ? Vous ne pouvez pas dire que vous êtes le même qu'avant. Qui parmi vous se sent comme il était en entrant et peut dit : « Je suis pareil, je suis triste comme la mort, je ne crois en personne, je ne veux rien de personne, je n'ai besoin de personne ». Au contraire, après tu te rends compte, hein ! Mais quand est-ce que tu t'en rends compte ? Quand tu commences à prier avec le cœur. Nous avons trouvé la source de celui qui change la vie de la tristesse à la joie, de la méchanceté, de la violence à la compassion, à la bonté et à la paix. C'est cela que nous devenons. Celui qui n'est pas sérieux à propos de Dieu, n'est même pas sérieux à propos de lui-même, il se moque de lui-même. La communauté vous a accueillis par amour, par amour, parce que vous êtes importants, parce que vous ne connaissez pas votre dignité, parce que vous êtes des enfants, comme moi, des enfants de Dieu, des enfants de Dieu, de précieux enfants de Dieu. Bien sûr ! Alors, la communauté vous accueille sans aucune prétention, mais une chose est sûre, c'est qu'on vous dit la vérité, parce que nous le savons, tout le monde sait que notre communauté est une communauté exigeante, une communauté qui ne demande pas beaucoup, elle demande tout, et pourquoi ? Parce que tu vauds tout. C'est cela que je voulais vous dire, je vous le rappelle mais vous le savez déjà, vous le savez déjà ! Personne ne peut se mettre à votre place, c'est vous qui devez vous décider. C'est vrai que vous vivez dans une communauté et que vous avez 15, 20, 28, 30 ou 40 ans, mais pour changer vous êtes uniques, uniques, vous devez le décider vous, personne d'autre ne peut le décider pour vous. Vous devez vivre à l'intérieur de vous ce chemin de liberté, de paix, d'honnêteté, de vérité.

Seigneur Jésus, nous voici devant Toi.

Merci parce que tu as donné à Mère Elvira la force de nous accueillir en croyant que Tu espérais encore en nous et que tu changerais nos vies. Merci parce que croire en Toi, c'est sortir des ténèbres et entrer dans la Lumière.

Soutiens notre liberté, renforce notre volonté, pour faire avec détermination ces choix très personnels et intimes que nous seuls savons que nous devons faire. Libère-nous de l'indifférence et de la superficialité, afin que dans notre vie quotidienne au Cénacle, nous découvrions la grandeur de notre dignité et de notre appel à la sainteté.

Fais en sorte qu'en prenant part à la Fête de la Vie, nous découvrions que, comme le dit le Pape François : « Je suis une mission sur cette terre, et c'est pour cela que je suis dans ce monde », pour qu'aucune vie ne se perde, pour que personne ne se contente de cesser de faire le mal, mais que nous essayons tous, de toutes nos forces, de remplir notre vie avec le Bien.

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

- PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard, avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu.

Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix.

Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée, afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité, pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut. Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen

9^e JOUR – mercredi 12 juillet 2023

- Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen

- Prière pour la Fête de la Vie 2023

*Père Saint, Créateur de la Vie et source de tout bien,
nous te remercions parce qu'à travers le « oui » de Mère Elvira,
il y a 40 ans tu as donné la vie à cette créature qui est tienne :
la Communauté Cenacolo.*

*Merci Jésus parce que ta Miséricorde infinie a accompli le miracle
de faire passer des ténèbres à la Lumière tellement de vies, tellement de visages, tellement d'histoires, tellement de
cœurs. Esprit Saint, durant ces jours de la « Fête de la Vie »*

nous serons réunis avec Marie en ce Cénacle pour t'attendre :

Toi qui est le Don parmi tous les dons, fais-nous sentir ta présence vivante ! Descends sur nous !

Donne-nous la joie d'être sauvés,

la grâce de cheminer pour toujours avec toi dans la Lumière,

le courage d'être tes témoins.

Marie, Mère du Cenacolo, prie pour nous et avec nous. Amen.

Lecture de la première lettre de Saint Pierre Apôtre (1P 2,9-10)

Mais vous, vous êtes une descendance choisie, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple destiné au salut, pour que vous annonciez les merveilles de celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière. Autrefois vous n'étiez pas un peuple, mais maintenant vous êtes le peuple de Dieu ; vous n'aviez pas obtenu miséricorde, mais maintenant vous avez obtenu miséricorde.

- Étincelle de lumière de Mère Elvira – Dieu est la Miséricorde infinie, et la vie nouvelle

Nous apprenons à contempler, à observer, à regarder et à tomber amoureux du visage des enfants, de ce petit garçon, de cette petite fille, que nous avons été nous aussi. Imaginez la Sainte Vierge. Ce qu'elle voyait, comment elle le voyait lorsqu'elle contemplait, qu'elle adorait son enfant. J'ai toujours eu une image devant les yeux. Parce qu'il est l'infinie Miséricorde, il est l'infinie beauté, il est l'infini amour, il est tout ce qui peut nous faire nous sentir bien, très bien ?

Comme ces petites filles sont bien, là, dans les bras de leur mère. C'est précisément parce que Lui nous regarde toujours comme nous étions à l'origine. Alors ce miracle ne cessera jamais de nous étonner, surtout le regard de Dieu, les yeux de Dieu posés sur nous. Quelqu'un pourrait dire « Mais moi aussi, j'ai fait plein de choses ! »... Mais, écoutez, de toute façon, même si nous avons fait « encore plus » que plein de choses, maintenant que nous sommes éclairés par la beauté, l'amour, la bonté de Dieu, nous revenons tout de suite pour regarder ces petites ou ces grandes blessures, ces petites ou ces grandes ombres. Voilà, mais le Seigneur, Lui, ne peut pas regarder les ténèbres parce qu'Il est lumière, il ne peut pas regarder les blessures parce qu'Il est une vie nouvelle, renouvelée chaque jour. C'est nous qui les regardons parce que nous sommes de pauvres âmes. Malheur à nous si nous nous arrêtons sur nos blessures, le Seigneur les a guéries, tant et si bien que même si nous nous en inflignons encore davantage, Il ne détournerait pas pour autant son regard de nous mais continuerait à contempler la grandeur et la beauté d'une vie née de l'amour de Dieu.

Père Saint et Bon, nous voilà !

Nous sommes aux « portes » de la Fête de la Vie et déjà nous voulons Te remercier pour tout ce qu'il s'est passé et pour tout ce que Tu continueras à faire.

Merci pour ces 40 années de Lumière qui ont défait les ténèbres.

Merci pour ces 40 années d'Amour qui ont vaincu la violence de la haine et du ressentiment.

Merci pour ces 40 années de Paix qui ont apaisé la guerre et le tumulte de nos cœurs blessés.

Merci pour ces 40 années de joie qui ont enlevé la tristesse de nos visages.

Merci pour ces 40 années de Vérité qui nous ont rendus libres.

Merci pour ces 40 années de Tendresse qui ont fait fondre nos cœurs endurcis et violents.

Merci pour la vie de ton fils Jésus, Lumière dans les ténèbres, Merci pour ton Esprit-Saint, Consolateur et Père des pauvres comme nous. Merci pour la Sainte Vierge, lumineuse par sa Maternité fidèle. Merci pour Mère Elvira, choisie par Toi et préparée pour nous. Merci car aujourd'hui « c'est notre tour » d'être Ta Lumière dans le monde : fais en sorte qu'aucune blessure, aucune déception, aucune fatigue, aucune chute, aucune mésaventure ou aucune persécution ne nous arrête et ne nous empêche d'être comme Tu veux que nous soyons, jusqu'au bout.

Merci !

Notre Père, 10 Je vous salue Marie, Gloire au Père

- PRIÈRE AVEC MÈRE ELVIRA

Mère de l'attente, qui cherches avec ton cœur, avec ton regard, avec tes larmes tes enfants en errance, dans un monde qui a abandonné Dieu.

Nous te remercions parce que ton amour nous a attirés ici pour offrir la vie, l'espérance, la joie et la foi à de nombreux jeunes et à tous ceux qui recherchent la vérité, le pardon et la paix.

Nous nous confions à toi, notre Mère bien-aimée, afin que tu puisses tous nous éduquer et nous former

à travers l'écoute de la Parole vivante, ton fils Jésus le Ressuscité, pour nous retrouver ensemble, un jour, dans son Royaume de lumière et de salut.

Nous voici, Marie, nous sommes avec toi, aujourd'hui et pour toujours ! Amen.

- Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen